

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Jueves, 06 Julio 2023 00:03

Escrito por Gobierno Pinar del Río

Visto: 175

---

A partir de sus experiencias los participantes, líderes campesinos y presidentes de cooperativas coincidieron en la necesidad de impulsar una agricultura más sostenible y compatible con el Medio Ambiente con el uso de productos agroecológicos.

Según Armando González Valdez, director de la Unidad Empresarial De Base Viñales-Luis Lazo, estos encuentros posibilitan la integración y capacitación entre todos los actores a fin de materializar proyectos que contribuyan al autoabastecimiento de la comunidad.

Para el desarrollo del territorio resulta clave la búsqueda de resultados más sostenibles en la producción de alimentos en el sector agropecuario, y en la formación de quienes tienen la responsabilidad de guiar estos procesos.

De ahí que desde la Empresa de Acopio y Beneficio de Tabaco Pinar del Río, se realicen encuentros que favorezcan el desarrollo de proyectos que incrementen los ritmos productivos del territorio.